

L'agenda

ALTKIRCH

CFDT

► **Judi 8 janvier.** Permanence droit du travail à 20 h 15 dans la petite salle de la Halle-au-Blé, place Xavier-Jourdain. Ouverte à tous, cette permanence traite tous les problèmes concernant le droit du travail.

Cercle des propriétaires

► **Judi 8 janvier.** Permanence à la salle du rez-de-chaussée de la Halle-au-Blé, place X. Jourdain, de 17 h 30 à 19 h. Contact : Cercle des propriétaires et copropriétaires du pays de St-Louis BP 145 68304 St-Louis, ☎ 03 89 68 41 98, fax 03 89 68 90 05, site : www.cercleproprietaires.com, e-mail : procopro@cercleproprietaires.com

BALLERSDORF

Aînés

► **Judi 8 janvier.** Réunion mensuelle du club des Hironnelles à 14 h au foyer communal.

DANNEMARIE

Aînés

► **Lundi 12 janvier.** Le concours de belote de l'AGF est annulé faute de salle et reporté au lundi 26 janvier.

HAGENBACH

Aînés

► **Mercredi 7 janvier.** Assemblée et fête des rois du club des Boules de neige à 14 h dans la salle de la Tuilerie.

HIRTZBACH

Aux pêcheurs

► **Samedi 17 janvier.** Assemblée des pêcheurs réunis, à 14 h au chalet.

TAGOLSHEIM

A la population

► **Samedi 10 janvier.** Les pompiers passeront récupérer le sapin pour la crémation. Prière de le sortir samedi matin.

WALHEIM

Club de l'amitié

► **Judi 8 janvier.** Après-midi récréatif à 14 h à la salle polyvalente.

Jeux

ETEIMBES

► **Vendredi 9 janvier.** L'association de pêche de Balschwiller organise un loto spécial bons d'achats de 20 € à 300 € et nombreux lots de valeur. Bingo et partie spéciale. A partir de 20 h à la Belle Escale RN 83. Rés. : ☎ 03 89 25 33 12 (Stemmen François) ou 06 08 06 48 10 ou 03 89 86 05 58 (Sieber Philippe).

DURLINDORF

► **Samedi 10 janvier.** L'amicale des pompiers organise un loto à 20 h au foyer du Grumbach. Nombreux lots : voyage d'une semaine en Tunisie pour 2 personnes, machine à café, écran plat téléphone sans fil, appareil photo numérique ... Prix du carton : 5 €.

Sundgau / Basket

Altkirch déçu, Spechbach ravi

Un coup de massue dans la capitale sundgavienne, une défaite dans le Bas-Rhin, une superbe victoire. Voilà le bilan sundgavien du premier week-end de l'année où seulement deux équipes étaient de sortie: Altkirch qui a doublé, et Spechbach.

■ Le beau parcours d'Altkirch dans le trophée coupe de France s'est terminé samedi soir à la Palestre avec un goût d'inachevé, tant les locaux ont bien joué, rivalisant une fois encore avec une équipe de nationale III au grand complet qui ne s'impose que d'un point dans la dernière seconde (94-95)!

Privé de Fiscus et de Nass, le coach altkirchois avait fait appel à Kleiber et Schoeffel de la réserve pour ce 64^e de finale de coupe de France. Dès l'entame, on sent qu'Altkirch a une carte à jouer puisqu'ils arrivent à boucler le premier quart temps avec leur avance de 15 points toujours intacte (43-28). L'entraîneur vosgien a beau secouer ses joueurs, Altkirch montre toute son efficacité. Les nationaux reprendront toutefois quelques points dans le second quart qui s'achève par un tir primé de Fischer: l'intérieur altkirchois qui se retrouvait seul derrière la ligne n'a pas hésité un instant lors de la dernière attaque. Et Altkirch reste toujours devant au score (59-49).

Jambes coupées

Malheureusement, le troisième acte sera négocié plus difficilement par Altkirch qui voit le grand N'Diaye faire



Altkirch tombe avec les honneurs face à Saint-Dié au cinquième tour de la coupe de France. (Photo DNA)

son show du côté vosgien, inscrivant 14 des 21 points de son équipe qui revient à égalité à l'entame du dernier acte (70-70). Martin fera ce qu'il faut lors de la dernière

attaque qui aurait pu sonner la consécration: en réussissant un lancer franc suite à une pénétration dans la raquette, il donne en effet l'avantage à Altkirch (94-93)

alors qu'il reste moins de deux secondes à jouer. Mais Saint-Dié, après une longue passe déviée à travers le terrain, bénéficiera d'une remise en jeu sous son panier avec une seconde à jouer. Cela suffira à la tour de Saint-Dié pour capter le ballon et le déposer dans le panier, devant une équipe et une salle incroyable.

Evidemment, dans ces conditions, rejouer le lendemain dans le Bas-Rhin pour le compte du championnat n'était pas chose facile: Altkirch ne tiendra pas le choc à Eckbolsheim et finira par s'incliner largement. Une très mauvaise entame des Sundgaviens (20-0!) a coupé court à tout espoir. Pourtant, leur motivation leur a permis de grignoter petit à petit cet écart initial inattendu, revenant à quelques points à la pause. Cette débauche d'énergie fut de trop: les Altkirchois craquent physiquement dans les deux derniers quarts (105-80). Au bilan, les Altkirchois inscrivent une quatrième défaite et tombent ainsi à la cinquième place.

Spechbach retrouve la forme

La nouvelle année commence de la plus belle des

manières pour Spechbach qui enregistre une superbe victoire à l'extérieur aux dépens de Richwiller 2.

Après une période de doute, la troupe de Sacha Lukic a montré un meilleur visage, aussi bien en attaque avec une adresse retrouvée, qu'en défense. Bien menés par Iuliano, les Spechbachois prennent l'ascendant sur la réserve richwilleroise, qui pour sa part, a bien du mal à trouver l'adresse, tant sur tirs que sur lancers francs, bien que jouant dans sa salle. Menant au score, les Spechbachois ont quelques doutes quand Richwiller commence à enchaîner les tirs primés en fin de match, mais ce ne sera pas suffisant: il reste cinq points d'avance aux Sundgaviens au terme du match (71-76).

Spechbach gagne donc son quatrième match: si cela ne lui permet pas de sortir, pour l'instant, de la (large) zone de relégation, c'est toutefois de bonne augure pour la suite du championnat. La semaine prochaine, les autres équipes sundgavienne retrouveront elles aussi, la route des salles de sport après la trêve des fêtes. **B.K.**

Altkirch / Tennis

De belles confirmations



La «une» féminine a été accrochée par les voisines d'Illfurth avant de s'imposer logiquement (4-1). (Photo DNA)

■ **La troisième journée des interclubs d'hiver de tennis, qui s'est déroulée le week-end écoulé, a été positive pour les équipes fanions dames et messieurs du TC Altkirch.**

Les garçons ont ainsi remporté leur troisième succès en autant de rencontres. Cette fois, sur les hauteurs de la rue de la Forêt, c'est l'ASPTT Mulhouse qui s'est inclinée (5-0). Face à des adversaires moins bien classés, les altkirchois ont évité le piège. Un grand bravo à Yvan Luttenauer-Thomann (1/6), Fabien Mazella (5/6), Charles Thierry-Mieg (15/1) et Fabien Rousseau (15/1). Petit à petit, la montée se précise. En re-

vanche, à Masevaux, la «deux» s'est inclinée (4-1). Le groupe était composé de Bertrand Aïta (15/1), Eric Haas (15/1), Loris Pace (15/4) et Julien Überschlag (15/4). Ce dernier a été le seul à remporter son match. Enfin, la «trois» a dominé Cernay II (4-1) grâce à Thibaut Harnist (15/4), Thierry Umbhauer (15/4), Nicolas Überschlag (30/1) et Jacques Hartmann (30/1).

Des «perfs»

Chez les féminines, les deux rencontres ont finalement été serrées. La «une» s'est tout d'abord imposée face aux voisines d'Illfurth (4-1). Mais les simples ont été

disputés. Si Laurie-Anne Munch (15/5) a disposé logiquement d'Aurélien Hoffstetter (non classée), Lisa Langenbronn a été contrainte au jeu décisif qui fait office de troisième manche pour s'imposer face à l'inusable Madeleine Werth (30/2).

Quelques instants plus tard, la jeune Solène Beck (15/4) a perdu, dans ce fameux jeu décisif face à Aurélie Moser (30/1) qui réalise là une bien belle «perf». Enfin, Naomi Fries (15/1) a assuré la victoire d'Altkirch en maîtrisant Valérie Bronner (15/3). Dommage pour Illfurth qui s'est remarquablement défendu. Pour Altkirch, la montée se précise, même s'il faudra rester sérieux face à Dannemarie samedi prochain puis à l'ASPTT Mulhouse le week-end suivant.

Pour sa part, la «deux» a bien failli créer la surprise face à Kembs. Si Sandra Lauber (30/1) a été dominée par Audrey Charbonnier (15/5), deux «perfs» sont à signaler: celle de Claudine Chiavus (30/1) qui a écarté Jennifer Burkhard (15/5) il est vrai blessée, et celle de Caroline Bon (30/2) face à Romane Reber (30). Finalement, tout s'est joué dans le premier simple que Christine Jodar (30/2) a perdu dans le jeu décisif face à Laetitia Burkhard (30/1). Dans le double, il n'y avait rien à faire. Dommage. **Jean-Michel Hell**

HIRSINGUE / ECHECS

Tournoi blitz de la St-Etienne : les résultats

Presque 60 participants ont été comptabilisés pour la 3^e édition du tournoi "blitz" de la St-Etienne organisé par Sundgau Echecs au Cosoc d'Hirsingue.

Ce tournoi a vu la victoire au finish du très sympathique Serge Munsch devant le non moins sympathique Cyril Monsieur de Belfort Echecs. A la 3^e place, on retrouve Sébastien Riff de Philidor Mulhouse.

La meilleure féminine est Emma Richard de Mulhouse Philidor; le meilleur vétérane, Jean-Paul Touzé de Belfort Echecs; dans la catégorie des moins de 2100 Elo, Pascal Hell de Merxheim Echecs; dans la catégorie des moins de 1400 Elo, Benjamin Spagnoli de Danjoutin; le meilleur des moins de 20 ans est le joueur de Belfort Echecs, Yassin Tachikart; le meilleur des moins de 16 ans est le joueur de Belfort Echecs, Vincent Moutarlier; la meilleure joueuse des moins de 12 ans, de Belfort Echecs, Sandy Sonnet.

Les joueurs du club se sont également distingués avec notamment David Pflieger qui termine 1^{er} des joueurs de moins de 1800 Elo. Cyril Ferré termine meilleur joueur du club avec une belle 5^e place.



Les meilleurs joueurs d'échecs. (Photo DNA)